



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Sendy Januarizky
Assignment title: JURNAL
Submission title: EVALUASI PERDA NO. 10 TAHUN 2010 TENTANG PAJAK DAER...
File name: eJournal_Sendy_Januarizky_1.doc
File size: 113K
Page count: 11
Word count: 3,257
Character count: 20,164
Submission date: 15-Feb-2022 03:12PM (UTC+0700)
Submission ID: 1762849247

21%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, ...
ISSN ... (online), ISSN ... (cetak), ejournal.iphp-unmul.ac.id
© Copyright ...

EVALUASI PERDA NO. 10 TAHUN 2010 TENTANG PAJAK DAERAH “PENATAAN SARANG BURUNG WALET DI KABUPATEN KUTAI BARAT”

Sendy Januarizky¹

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, menganalisis serta mengevaluasi Perda No. 10 Tahun 2010 Tentang Pajak Daerah (Penataan Sarang Burung Walet di Kecamatan Melak dan Barong Tongkok Kabupaten Kutai Barat), dengan fokus penelitian yaitu, indikator penilaian, evaluasi dan hasil pada Perda No. 10 Tahun 2010 Tentang Pajak Daerah (Penataan Sarang Burung Walet di Kecamatan Melak dan Barong Tongkok Kabupaten Kutai Barat).

Hasil penelitian menunjukkan untuk Perda No. 10 Tahun 2010 Tentang Pajak Daerah (Penataan Sarang Burung Walet di Kecamatan Melak dan Barong Tongkok Kabupaten Kutai Barat) masih belum berjalan dengan optimal, hal ini dikarenakan masih banyak masyarakat yang belum tertib dalam membayar Pajak Sarang Burung Walet bahkan masih banyak masyarakat yang belum terdaftar sebagai wajib Pajak Sarang Burung Walet. Walaupun demikian kebijakan pajak sarang burung walet pada Perda No. 10 Tahun 2010 Tentang Pajak Daerah telah mencapai 1 aspek dari 3 aspek tujuan kebijakan pajak sarang burung walet ini yaitu, mewujudkan kemandirian daerah dalam hal pembiayaan penyelenggaraan pemerintah daerah. Namun belum bisa mencapai 2 tujuan dari 3 aspek yang ada pada kebijakan pajak sarang burung walet di Kabupaten Kutai Barat yaitu untuk penyelenggaraan pelayanan kepada masyarakat dan meningkatkan pembangunan dan perekonomian

Kata Kunci: Evaluasi, Kebijakan, Pajak, Sarang Burung Walet

Pendahuluan

Saat ini sarang burung walet sangat banyak diminati masyarakat, bukan karena khasiatnya bagi kesehatan tubuh saja, melainkan nilai ekonomis yang diterima oleh para pembudidaya sarang burung walet, menjadi salah satu hal yang menarik dari sarang burung walet. Saat ini di Indonesia sendiri sudah banyak sekali masyarakat yang membangun gedung yang menjulang tinggi sebagai wadah burung walet untuk dapat bersarang.

Ada tiga jenis sarang burung walet yang sangat laku di pasaran. Yang pertama ada sarang hitam yang berasal dari burung walet *Collocalia Maxima*, sarang ini dibuat dengan cara merekatkan bulu dengan air liur. Untuk sarang yang belum dibersihkan harganya bisa mencapai Rp 300.000 hingga Rp 400.000, dan untuk sarang yang sudah dibersihkan harganya bisa dua kali lipat harga sarang

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: arjunarenaldy@gmail.com